

Real decreto de la presidencia del Consejo de ministros sobre protección a la producción Nacional.

Real decreto de la presidencia del Consejo de ministros sobre protección a la producción Nacional.

Artículo sexto: Los planos de operaciones activas efectuadas en años anteriores, que dan derecho a la inclusión en el apartado...

Notas mineras

Caducidad de registros. Esta jefatura de Minas hace saber, que transcurrido el plazo reglamentario para recurrir ante el Tribunal Contencioso Administrativo...

NUESTRO CLIMA

Table with weather data for 'POR LA MAÑANA' and 'POR LA TARDE', including temperature, humidity, and wind.

Estafeta provincial

Gérgal. El alcalde de este pueblo anuncia el repartimiento de consumos para cubrir el déficit de los derechos del Tesoro en 1916.

Boletín religioso

Santos de mañana. Viernes. Ss. Pedro Celestino, papa Paterno, Filoteo y Ciriaea, mis; sión y Padente, etc; Pudecans, vg.

Hospital provincial

Guardia pa' hoy. Hoy prestan servicio de guardia en este hospital, el médico don Manuel Marin Amat y el practicante don Gabriel Benavides Medina.

Cárcel pública

Ayer no se registró movimiento alguno en esta prisión preventiva. Quedaron reclusos en dicho establecimiento penal 62 varones y 3 hembras.

Movimiento marítimo

Ayer se registró en nuestro puerto el siguiente movimiento de buques: ADMITIDOS Ninguno. DESPACHADOS Pequeño español "Nicanor" con destino a Aguilas en lastre.

Casas de Socorro

La Municipal. El servicio de guardia de este establecimiento benéfico, lo harán hoy el médico don Juan Antonio Martínez y el practicante don Amador Diaz.

Accidentes y caldas

Ayer fue curado en la casa de socorro Pablo de Garcia, de una herida en la barba de dos centímetros de extensión que produjo a consecuencia de una caída.

Registro civil

Ayer se registró en nuestra ciudad el siguiente movimiento de población: NACIMIENTOS Rafael Alcazar Soriano, Francisco Rodríguez Martínez y Ana Cabrera Corral.

Cartera local

Padrón de edificios y solares. La administración de contribuciones anuncia la exposición al público durante el plazo reglamentario en que pueden ser formuladas reclamaciones...

Defunciones

Dolores Parrón Espín. CASAMIENTOS Ninguno.

Abalorios

Acaba de recibir la perfumería VENUS las últimas novedades que vende a precios baratísimos. Puerta Purcheña 4.

Almoneda

En la calle de Muley, número 20, se venden, por necesidades propias, un gentes, enseres de casa y sillas y mesa propia para despacho.

AZUFRE

de las minas de Gádor. INFORMES Y PRECIOS J. SANCHEZ PICON Granada 26-Almería.

Escuela Práctica de Comercio. Calle de Granada, 69. Estudios completos de las carreras de Peritos y Profesores Mercantiles.

Discos "Odeon". GRATIS a cambio de DISCOS USADOS. PIDANSE DETALLES Y CONDICIONES A SU REPRESENTANTE EXCLUSIVO LUIS SANCHEZ PUNZON.

Balneario de Alhama de Almería. Dirección, Dr. Compani. AGUAS TERMALES DE MARAVILLOSA EFICACIA EN EL REUMATISMO.

SIGA LA GUERRA. Para demostrar al público que no existe confabulación entre nosotros, corredores de carne, y los abastecedores...

¡Guerra! ¡Guerra salvaje! Desde el domingo día 14 del corriente el simpático Paon Dil, venderá la carne de res de lana y pelo, buena calidad y cabal, a los precios siguientes:

Banco Español de Crédito. Capital, '20, millones de pesetas. CAJA DE AHORRO. LAS IMPOSICIONES DE LA CASA DE AHORROS producen un interés de 3 y 1/2 por ciento...

EL AGUA DEL Manantial "Asdrubal". Reconocida estucia para la DIABE, SARAMIA, ESCROFULISMO, ARTERIOSCLEROSIS, GOTAS Y ALBUMINURIA.

Manual de arte decorativo

Este libro contiene los principios y reglas para el arte decorativo, desde el diseño hasta la ejecución final.

Manual de arte decorativo

Este libro contiene los principios y reglas para el arte decorativo, desde el diseño hasta la ejecución final.

Manual de arte decorativo

Este libro contiene los principios y reglas para el arte decorativo, desde el diseño hasta la ejecución final.

Manual de arte decorativo

Este libro contiene los principios y reglas para el arte decorativo, desde el diseño hasta la ejecución final.

Manual de arte decorativo

Este libro contiene los principios y reglas para el arte decorativo, desde el diseño hasta la ejecución final.

Manual de arte decorativo

Este libro contiene los principios y reglas para el arte decorativo, desde el diseño hasta la ejecución final.

Manual de arte decorativo

Este libro contiene los principios y reglas para el arte decorativo, desde el diseño hasta la ejecución final.

Notas militares

En el Gobierno Militar de esta plaza deben presentarse, para comunicarse un asunto, los expedientes de esta capital. Disponen Prado Cincero y Bernardo Rubio del Oso Alarcón.

Notas militares

En el Gobierno Militar de esta plaza deben presentarse, para comunicarse un asunto, los expedientes de esta capital. Disponen Prado Cincero y Bernardo Rubio del Oso Alarcón.

Notas militares

En el Gobierno Militar de esta plaza deben presentarse, para comunicarse un asunto, los expedientes de esta capital. Disponen Prado Cincero y Bernardo Rubio del Oso Alarcón.

Notas militares

En el Gobierno Militar de esta plaza deben presentarse, para comunicarse un asunto, los expedientes de esta capital. Disponen Prado Cincero y Bernardo Rubio del Oso Alarcón.

Notas militares

En el Gobierno Militar de esta plaza deben presentarse, para comunicarse un asunto, los expedientes de esta capital. Disponen Prado Cincero y Bernardo Rubio del Oso Alarcón.

Notas militares

En el Gobierno Militar de esta plaza deben presentarse, para comunicarse un asunto, los expedientes de esta capital. Disponen Prado Cincero y Bernardo Rubio del Oso Alarcón.

Prensa oficial

El Boletín. El publicado ayer contiene lo siguiente:

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

LA VISTA DE UNA CAUSA

Sir Roger Casement compareció ante el juez de instrucción de la Corte de Londres, acompañado del soldado irlandés Bailey.

Se acusa a Bailey del delito del desembarco de armas en Irlanda. Y que los alemanes lo abandonaron cuando intentó el desembarco.

Durante la acusación el procurador general leyó una carta dirigida por Casement a Grey en el año 1914 en motivo de la recompensa que el rey le había concedido.

La carta dice así: Querido Sir Eduardo Grey: Tengo gran dificultad en encontrar palabras con que exteriorizar mi reconocimiento al rey por el honor que me ha concedido.

Estoy muy conmovido por la prueba de confianza y por la apreciación que haceis de mis servicios en la cuestión Putnam, que me testimoniáis en nuestra carta por la que comunicáis que el rey ha tenido a bien otorgarme el título de Knight por vuestra recomendación.

Estoy verdaderamente reconocido a esa prueba de nuestro aprecio y profundamente agradecido al honor de vuestra Majestad distinguiéndome de la forma que lo ha hecho.

Me permito rogaros expresis mi humilde homenaje a su majestad y rogando presente mi profundo afecto por el honor que me ha concedido.

HAZARAS DE UNA ESCUADRILLA DE TORPEDEROS ALEMANES.

Telegramas de Stokholm dicen que una numerosa escuadrilla de torpederos alemanes ha bloqueado el puerto sueco de Tomteborg, obligando a varios buques alemanes que se dirigían a aquel puerto a que pasaran por delante de ellos y escora en el agua en la costa sueca para evitar que entrasen en el puerto sueco y que previnieran a un buque sueco que el día debe salir de Tomteborg para Inglaterra.

La prensa sueca protesta unánime y energicamente de este atropello sueco.

El descontento en Suecia ha aumentado por que los alemanes han capturado a tres buques suecos y además, por que a través de las rotas que tenían echadas varias pesquerías suecas, destruyeron por completo, después de que las embarcaciones de los barcos pesqueros estaban en zarzas.

EL DISCURSO DE MELQUIADES EN LONDRES.

El periódico "Daily Telegraph", de Londres publica un telegrama expedido desde Madrid en el que se da cuenta del banquete ofrecido a Melquiades Alvarez y Azcoaré por el partido reformista.

Agrega el telegrama que Melquiades Alvarez pronunció un discurso declarando que el partido reformista es de corazón al lado de los aliados por que estos representan los ideales de Libertad y Progreso.

LO QUE DICE VENIZELAS

El expediente del Consejo de Ministros de Grecia señor Venizelos, ha publicado un artículo en el periódico "Nyx" sobre las declaraciones del rey de Grecia acerca de una cuestión constitucional.

En el artículo Venizelos expresa la opinión de que la disolución de las Cámaras en el último año concurrió a la Constitución y censura aquel procedimiento.

El mismo periódico analiza el presupuesto inglés y dice lo siguiente: Desde luego abrigábamos la concepción última antes de la guerra, de la grandeza británica y sabemos que el imperio británico era la obra más grande del hombre, sin embargo no podíamos adivinar—agrega Venizelos en su artículo—la enorme fuerza económica que poseía el

imperio y la arrogancia al declarar su resolución de proseguir la lucha contra el imperio alemán que pretende dominar al mundo.

En Grecia ha producido muy buena impresión las declaraciones que Venizelos hace en su periódico.

SIGUE LA LUCHA EN ALEMANIA POR LAS SUBSISTENCIAS.

Siguen la diguista, entre los estados germanos por la carestía de las subsistencias.

Un periódico de Leipzig, "El Neuste Nachrichten", que no tiene nada de socialista, sino que es el más firme sostén del partido militarista publica algunas informaciones sobre lo que viene sucediendo con las subsistencias.

Dice que en Sajonia falla la carne por la mala distribución que de ella se hace.

La verdadera causa estriba en el aprovisionamiento que debe realizarse forzosamente a través de Prusia donde no dejan pasar la carne hacia Sajonia hasta cubrir las propias necesidades y así casi nada queda para los sajones.

Termina diciendo el periódico alemán, que Prusia debe reducir sus necesidades y que el gobierno de Sajonia va a ocuparse de la cuestión.

PARTE OFICIAL FRANCES

El comunicado dado en París a las tres de la tarde dice lo siguiente: En Argonne Fillo Morte la lucha de minas es favorable a los franceses.

Orilla izquierda del Mosa.—Gran bombardeo de las líneas francesas. El intento de los alemanes para progresar atacando con granadas los alrededores de Mort Homme fracasó por completo.

Orilla derecha del Mosa.—Se nota gran actividad en la artillería alemana y francesa.

En la región comprendida entre los bosques Haudremont y el estanque Vaux al noroeste de la granja L'Anancourt, fué rechazado por los franceses un ataque con granadas de mano contra un puesto de escucha francés.

En varios puntos del frente franceses, principalmente en Champagne en la región Butledu Mesnil, se están verificando grandes duels de artillería.

La política

MANIFESTACIONES DEL MINISTRO DE LA GOBERNACION.—EL CONFLICTO DEL PAN EN BARCELONA.—LOS FERROVIARIOS.

El ministro de la Gobernación, señor Ruiz Jimenez, manifestó hoy a los periodistas que se felicita por haber quedado resuelto en Barcelona el conflicto del pan.

Dijo el señor Ruiz Jimenez que de jido a la energía demostrada por el gobernador de Barcelona señor Duque Inclán, se evitó un gravísimo conflicto.

En lo sucesivo el alcalde de la ciudad condal regulará el precio de la venta del pan.

Añadió que había felicitado a ambas autoridades por el éxito obtenido en sus gestiones.

Hablando del conflicto ferroviario, dijo también el señor Ruiz Jimenez, que las impresiones que tiene son optimistas.

Por la noche los ferroviarios celebraron un mitin en Barcelona, y dijo el ministro que aquellos acuerdos desistir de la huelga.

HUMANANOS Y LUQUE

Esta mañana el ministro de la guerra, general Luque, visitó al jefe del Gobierno.

Ambos llegaron juntos a la Presidencia del Consejo de ministros, en donde estuvieron conferenciando largamente.

DICE EL PRESIDENTE.—NUESTRAS POSICIONES RECIENTEMENTE OCUPADAS EN MARRUECOS.

Hoy mantuvo la conversación que

duramente celebra, con los periodistas el Conde de Romanones.

Dijo a éstos, que el ministro de la Guerra le había participado que tenía noticias oficiales en las que se confirmaban, que se había sometido a nuestras tropas la importante cábila de Wad-Rás.

Este hecho sólo—agregó el Presidente—bastaría para producir satisfacción inmensa, pero tengo la alegría de comunicar, que ha sido, complementado con otro también importante.

El otro es, que desde el próximo lunes, quedará abierto el camino del Fondac, recientemente tomado, y quedará el paso libre, no sólo para nuestras tropas, sino también para los paisanos.

La ocupación del mencionado Fondac, ha producido en todo Marruecos agradable impresión.

FELICITACION DEL GENERAL LYANTY A NUESTRAS TROPAS.

El general Lyantey telegrafió al Conde de Romanones desde Fez, felicitándole muy efusivamente por los éxitos obtenidos recientemente por nuestras tropas en Marruecos.

El Presidente del Consejo dijo al comunicar la anterior noticia, que oficialmente nada se había comunicado al general Lyantey, de nuestros éxitos, en las peragiosas desarrolladas.

La noticia llegó a Fez, con maravillosa celeridad, por los procedimientos de comunicación primitivos en Marruecos, transmitiéndose la noticia de poblado en poblado, de cábila en cábila, con tanta rapidez, como si se hubiera comunicado por telégrafo.

Esto da idea de la alegría reinante en todo Marruecos, por nuestros éxitos, en dichas ocupaciones.

También manifestó el conde, que la operación no es de resultado total, sino la terminación de una serie de operaciones, que están comprendidas en el plan de ocupación general ideado por el general Marina.

Este plan fué concertado entre el general Marina y el anterior Gobierno liberal, antes de su caída.

También hizo acerbados elogios del alto comisario de España en Marruecos, general Jordana, quien ha realizado dicho plan muy acertadamente.

Terminó el Presidente su conversación con los periodistas, diciendo, que la impresión causada en Marruecos por estas operaciones en la mayor garantía del éxito.

SOBRE EL DISCURSO DE ROMA

Al celebrar la conferencia hoy con el Conde de Romanones, un periodista le hizo de la discusión de cosas que ayer hubo en el Congreso, refiriéndose que el discurso pronunciado por el discurso pronunciado por el discurso pronunciado que pensaba modificar el actual sistema.

El jefe del Gobierno contestó que dichas afirmaciones son aventuradas.

Mantendrá actualmente igual actitud a la que siguen los señores Canalejas y Dal.

No se opondrá rotundamente a la reforma, pero antes precisa, que se traduzca en la Cámara el estado de conciencia de ésta, que es lo que él puede recoger.

Respecto que en estas cuestiones no cabe el de la fuerza de la mayoría, y eso puede probarlo, por haber autorizado a varios diputados auctores, para que impugnen los acuerdos.

Desee recoger el mayor número de opiniones, para ilustrarse.

De las opiniones expuestas ayer en la sesión del Congreso, deduce la consecuencia satisfactoria para el Gobierno de que ha significado un notable avance en el mejoramiento de las costumbres electorales españolas.

LA EDAD DE LOS DIPUTADOS

También dijo el presidente del Consejo de ministros, que mañana se debatirá en el Congreso el tema

de la minoría de edad de los diputados.

Seguramente involucran precedentes.

Recordó que en la sesión del 25 de Abril del año 1914, toda la cámara votó en favor de la dispensa de edad al Marqués de Valdivia.

Observándose que entonces los radicales estimularon la defensa de la dispensa de edad, de aquel diputado y con ellos el señor Sánchez Guerra que era entonces ministro de la Gobernación.

El otro es, que desde el próximo lunes, quedará abierto el camino del Fondac, recientemente tomado, y quedará el paso libre, no sólo para nuestras tropas, sino también para los paisanos.

LOS INDULTOS DE MUERTE

El rey firmó hoy dos indultos de pena de muerte, que no corresponden a esa provincia.

El Gobierno se propone ir desechando todos estos expedientes de gracia y Justicia para evitar que les quede un triste remanente que ocurra a la anterior situación, pues es inhumano hacer esperar un año a un sentenciado a muerte.

EL CUMPLEAÑOS DEL REY

Con motivo del cumpleaños del rey ha estado el palacio de Oriente concurridísimo durante todo el día.

Han desfilar por los salones regios las personalidades más salientes en todos los órdenes, de esta corte.

Los álbums puestos para la firma se han llenado de nombres.

En el álbum han firmado Maura, padre e hijos, Dato, García Prieto y todos los ministros, gran número de diputados y senadores, intelectuales y personajes influyentes de la Banca y la Industria.

También ha firmado en el álbum Rafael Gómez (el Gallo).

El rey recibió a los siete musulmanes que desde Tánger han venido con el solo fin de felicitarle en este día.

Los moros ante el rey hicieron votos por la prosperidad de España.

La familia real se conlento con palabras de gratitud.

Después del relevo de la guardia de Palacio se presentó en la Plaza de Armas una rondalla que procedente de Gijón ha venido a felicitar al rey, presidida por el alcalde de Oviedo.

La rondalla estuvo bailando y cantando asturianas y pravianas a las reyes.

Toda la familia real, presencia la fiesta desde un balconcillo.

Un grupo numeroso se agolpaba a los alrededores de Palacio para presenciar el festejo; la multitud aumentó varias veces en vitores y aclamaciones.

La familia real fue ovacionada repetidas veces.

El rey pasó a su cámara al alcaide de Oviedo al que agradeció el festejo y a la familia real que aquiescencia.

Por la noche se celebró en Palacio un banquete de cien cubiertos.

Asistieron la familia real, los ministros con sus esposas, Maura, Guisasaola, Gonzalez Besada, Dato y las autoridades civiles y militares.

LA RONDALLA ASTURIANA

Desde el Palacio del rey, la rondalla asturiana se trasladó al Palacio de Armas.

de la producción nacional; y tomar medidas inmediatas para asegurar el rápido aprovisionamiento de los stocks nacionales.

Materia reunirá el ministro a numerosas entidades para resolver la pertinencia del caso, mediante una ley que asegure el aprovisionamiento de nuestros stocks nacionales.

De todas partes

Se verificó la corrida de Beneficencia.

En la plaza un lleno enorme. Se ve un majarío soberbio, alzado, en su mayoría con la clásica mantilla.

Asistieron a la corrida SS. MM. los reyes.

Actúan de matadores Rafael el Gallo, Rodolfo Gaona, Joselito y Belmonte.

Los toros fueron de Saltillo que resultó a manso.

Rafael toró a sus toros de caprichosamente.

En quites adornadísimo. Con la muleta realizó filigranas con arte y valor.

Matando cumplió. Rodolfo Gaona, confirmó su buen cartel de tardes anteriores, lo mismo torcando de capa, que de muleta.

En el estoque valiente. En banderillas el delirio.

Joselito voluntarioso é inteligente, pero dada la mansedumbre de sus toros, no pudo sacar ningún partido.

Belmonte superior torcando y con el trapo rojo, regular matando.

Joselito resultó con una fuerte contusión en el pectoral.

ESCADALON EN LA PLAZA DE TOROS.

Al abandonar SS. MM. los reyes don Alfonso y doña Victoria, el palacio regio, se promovió en la plaza de toros un fuerte escándalo, motivado por que el concejal republicano señor Blanco Soria permaneció cubierto al marchar los reyes.

El público, que asistía a la corrida, apostrofó duramente al señor Blanco Soria.

Numerosos grupos de personas, esperaron en la calle la salida del concejal y volvieron a repetir las aclamaciones de desagrado.

Los grupos tuvieron que ser disueltos por la guardia municipal de la ciudad, tornándose una gran confusión.

DETENCION DE UN CRIMINAL

Telegrafían de Barcelona que ha sido detenido por la policía el individuo Juan Bosch, el cual se conlento de la muerte de Estanislao y se encargó de los restos de la familia de Lluís.

El crimen ocurrió el 20 de Marzo pasado.

LA UNIDAD CATALANA

Informes de Barcelona dicen que el próximo domingo en el parque Güell, de aquella ciudad, celebrará el acto organizado por la Liga regionalista, para festejar la unidad catalana.

Considera este en un mitin político y un banquete al aire libre, para el cual se han inscrito cinco mil personas.

Se han tomado muchas precauciones por las autoridades.

LA HUELGA DE FERROVIARIOS

Dicen de Tarragona, que esta noche celebrarán una asamblea los ferroviarios de aquella población para tratar de la huelga anunciada.

Los rumores que corren son pesimistas.

LA BOLSA

OOTIZACIONES DE HOY

Interior 74'25

Fin corriente 74'40

Fin próximo	00'00
Amortizable	88'75
Nuevo hipotecario	87'75
Cédulas hipotecarias al 5 0/0	00'00
Acciones del Banco	467'00
Tabacos	291'50
Francos	87'00
Libras esterlinas	24'49

Del extranjero

COSAS DE MEXICO

Washington que se ha manifestado que se ha acordado con Obregón para que un miembro de los gobiernos norteamericanos y mejicanos dejes el cargo del gobierno mejicano.

También se presenta de acuerdo para el establecimiento del orden en el país.

El peligro de los submarinos.



LA MEJOR YINTHA PROGRESIVA

LA FLOR DE ORO

Usando esta preparación para el cabello...

El cabello abundante y hermoso es el orgullo de la mujer...

La Flor de Oro
 La Flor de Oro

es la mejor de todas las preparaciones para el cabello y la belleza de la mujer es el orgullo de la mujer.
 Esta preparación no contiene alcohol de plomo, y con su uso el cabello se conserva siempre sano, brillante y fuerte.
 Esta preparación es tan eficaz para la preparación del cabello, al aplicarse sobre el mismo, al instante el cabello de la mujer, aplicándose con las yemas de los dedos, comienza a crecer.
 Usando esta agua en esta la mujer, en corto la caída del cabello, se conserva, se estimula y se fortalece.
 En tiempo, vigila los cabellos del niño y evita todos los esfuerzos. Por eso es una familia como la familia.
 Conserva el color primitivo del cabello, ya sea negro o castaño, el color después de más o menos aplicación.
 Esta preparación de la mujer, que es un producto maravilloso del cabello, al aplicarse se hace sano.
 La aplicación de esta preparación en los días y semanas, que sea sólo en la noche, que se queda, la persona más hermosa del mundo.
 Una vez al día, que se queda, la persona más hermosa del mundo.
 Esta agua, que se queda, la persona más hermosa del mundo.
 En la noche, que se queda, la persona más hermosa del mundo.
 En la noche, que se queda, la persona más hermosa del mundo.

Las personas de temperamento herpético, o sea, que se quedan, la persona más hermosa del mundo.
 En la noche, que se queda, la persona más hermosa del mundo.
 En la noche, que se queda, la persona más hermosa del mundo.

KOPY
 Tres gotas
 dan al metal más brillo
 duradero. Idóneo para autos
 coches, motocicletas, etc.
 De venta en todas partes en fresco.
 Fijarse bien en la marca roja.

Cerveza Pilsen MARCA E PETRY

ES LA PREFERIDA POR LOS INTELIGENTES

Presentada con Medalla de Oro en Plata en París - Barcelona - GYVA EXHIBITIVA

JOSE TORO GARCIA
 CARTO GRIEGO, 2

"LAS MARAVILLAS DE ESPAÑA"

Director: **JULIO LAURENCIO**

La colección gráfica más espléndida editada hasta hoy día y que ofrece exacta y fiel la realidad.

Serie de 8 Álbums, que formarán la colección completa, reunidos en sobrecubiertas grabadas en metal que España conserva de los siglos de oro, barroco y renacimiento.

Madrid: **SAN SEBASTIÁN BARCELONA**

Trimestralmente aparecerá un nuevo álbum hasta completar la colección.

Cada Álbum "Las Maravillas de España" se vende, al precio de 3 pesetas en Madrid y 3,50 en provincias, en todas las librerías de España y en la Casa Editorial Bailly-Baillière, Pl. de Santa Ana, 11, y Núñez de Balboa, 21, MADRID

DEFENSOR DE ALMERIA

Diario independiente de la mañana

REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES.—PLAZA DEL MERCADO NUMERO 22.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN		TARIFA DE ANUNCIOS	
En Almería un mes	5'00	En 1ª plana, línea ... Pesetas 0'50,	
provincias trimestre	15'00	En 2ª y 3ª	0'30.
Ext. extranjero	10'00	En 4ª	0'20.
Esta publicación se vende en 25 ejemplares 75 cts.		Comunicados á precios convencionales	
Numero suelto 5 céntimos.			
Idem atrasado 25 céntimos.			

Las esquelas de defunción con indulgencias se admiten hasta las cinco de la mañana

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas, completamente desembolsado

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida. Seguros contra incendios

SUBDIRECTORES EN ALMERIA:
SALVADOR ROMERO Y HERMANO, PASEO DEL PRÍNCIPE, 10

Enlino Ferrera y Hermano

Aguilar Martell 11 12 14 16
 y Martinez Campos 19 21

HIERROS, ACEROS, HERRAMIENTAS, CEMENTOS, FERRERÍA EN GENERAL, CARBONO DE CALIZO, EFECTOS NAVALES, CAPRICHOSOS ARTICULOS PARA REGALOS.

Pianos y autopianos

más suave de todos los concertos.

ERARD PLEVEL BONICH GU
 Gran autopiano "CONCERTAL". El pastor.
 con registro de melodía.
 Rollos de 65 y 88 notas para aut.
 Gramófonos, discos y toda clase de accesorios.
 Música de todos los autores clásicos y modernos.
LUIS SANCHEZ PUNZON.— Paseo del Príncipe 22. (frente a Diputación).
PASEO DEL PRÍNCIPE. — ALMERIA.— TELEFONO NUM. 228

La FLOREINA

CREMA DE BELLEZA

hace suave, fresco y perfumado el cutis.

El tarro, 2 p. 50 — El 1/2 tarro, 1 p. 25
 Perfumerías, Grandes Establecimientos — A. GIRARD, 48, Rue d'Alsace, PARIS

BRANCO RIP J. EGARIO DE ESPAÑA

al 55'2 por 100 anual

RODROMERO Y HERMANO
 del Príncipe, 10

ESTÓMAGO ARTIFICIAL

Recomendado como medicamento para el estómago que no funciona bien de los comensales.

J. URIACH Y CA.—Barcelona
 Pídanse en las mejores farmacias y droguerías

H. INGLÉS

El más recomendado por su trato esmerado, con todas las comodidades para el viajero. Economía en precio del hospedaje.

Precios especiales para estables

GRAN FABRICA DE PAVIMENTOS HIDRÁULICOS

GRANDES EXISTENCIAS

Se hacen toda clase de trabajos especiales.
 Azulejos, cementos y cementos portland de todas clases.
 Esta casa es la que en Almería cuenta con mayores novedades, emplea los mejores cementos en su fabricación y vende más barato.

JOSE VICENTE CASTILLO
 Granada 25.—Almería.

A. Ramirez Sánchez

Médico especialista en las enfermedades de la Aorta, Arterias y Uteros de la Facultad de Medicina de Barcelona.

Horas de consulta: de 10 a 12 mañana y de 4 a 6 tarde. Utría a los sábados los Martes y viernes de 9 a 10

OSIPO OSERA NUMERO 25.

DOCTOR EDUARDO PEREZ GARCIA

del Hospital Provincial

Análisis de sangre, espumas, orinas y demás productos patológicos.
 Consulta especial de enfermedades venéreas y sífilis.

TRATAMIENTO ANTIRREUMÁTICO COMPLETO.
 Consulta de 2 a 4. Calle del Cid, num. 7

DOCTOR MARCEL MARIE

Quirón del Hospital Provincial
 Especialista en enfermedades de los ojos, de las enfermedades de la nariz y de la garganta.

Miembro de las Sociedades de Oftalmología de París y de Ginebra—Asociación de Médicos de Ginebra—Asociación de Médicos de París.

Consulta de 2 a 4 mañana y de 1 a 5 tarde.
 Plaza de España 1.

A LOS FARMACÉUTICOS

Excmos. señores farmacéuticos de Almería, en nombre de las farmacéuticas de Madrid y de Barcelona.

Para prescripción y dispensación dirigirse a Farmacia Almería en Granada.

MARIA PICO BELMONTA
 Profesora en partes por la Facultad de Medicina de Granada.
 Dama de honor, 6

ELIXIR ESTOMACAL

de Saiz de Carlos (STOMALIX)

Indicado por los médicos de las cinco partes del mundo porque tonifica y ayuda a las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del

ESTÓMAGO É INTESTINOS

el dolor de estómago, la dispepsia, la indigestión, vómitos, inapetencia, flatulencia en niños y adultos que, a veces, alteran con extraordinaria frecuencia y fuerza del estómago, etc. de cualquier naturaleza.

Se vende en las principales farmacias del mundo y en Granada, 20, MADRID, desde donde se remiten folletos á quien los pida.

Export Bier Estrella Roja

es la Reina de las Cervezas

☐ No contiene adición de alcohol - La mejor para las comidas - Es tónica - Es digestiva ☐

REPRESENTANTE: **Antonio Gomez Mayor**